

*Dieu a tant aimé le monde,
qu'il a donné son Fils unique,
afin que quiconque croit en lui ne périsse pas,
mais qu'il ait la vie éternelle (Jean 3, 16).*

*Venez à moi, vous tous qui vous fatiguez
et qui êtes chargés, et moi,
je vous donnerai du repos (Matthieu 11, 28).*

*Je ne mettrai point dehors
celui qui vient à moi (Jean 6, 37).*

*Celui qui entend ma parole, et qui
croit celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle
et ne vient pas en jugement; mais il est passé
de la mort à la vie (Jean 5, 24).*

*Que celui qui a soif vienne;
que celui qui veut prenne gratuitement
de l'eau de la vie (Apocalypse 22, 17).*

*Le ciel et la terre passeront, mais
mes paroles ne passeront point (Luc 21, 33).*

Désirez-vous en savoir davantage sur la Bible et
son merveilleux message? Nous vous proposons:

GRATUITEMENT

- UN ÉVANGILE (une partie de la Bible)
- UN COMMENTAIRE (aide de lecture biblique)

.....
votre distributeur

NOM:

PRÉNOM:

ADRESSE COMPLÈTE:

.....

.....
Cette diffusion biblique n'a d'autre but que de vous faire connaître le
message que Dieu vous adresse par sa Parole: la Bible. Elle n'a aucun
rapport avec les différentes sectes qui cherchent à recruter des adeptes.

Photo © Henry Diltz / Corbis / Specter

 ÉDITIONS BIBLES ET
LITTÉRATURE CHRÉTIENNE
LA FOGE C, CASE POSTALE
CH-1816 CHAILLY-MONTRÉUX

réf. T3510



«Si tu connais
la paix véritable...»

1970

Jimi Hendrix, célèbre guitariste et chanteur, donne l'un de ses derniers concerts. A la fin de celui-ci,

il brise violemment sa guitare. L'auditoire manifeste un enthousiasme frénétique à ce geste. Mais soudain, un silence glacial lui succède. Le chanteur s'est mis à genoux et, après un long moment passé dans la même position, il lance cet appel angoissé : **«Si tu connais la paix véritable, je veux que tu viennes me voir dans les coulisses!»**

Sa demande ne reçoit pas de réponse. Indifférents, insensibles ou incapables de répondre, les auditeurs sortent de la salle. Quelques jours plus tard, le chanteur meurt... Il avait pris trop de drogues et d'alcool.

As-tu déjà ressenti ce manque de paix, ce vide ou même une telle angoisse? Peut-être sans te l'avouer ni l'exprimer aussi clairement...? Distractions, divertissements, fuite dans des «paradis artificiels» n'ont pas pu te satisfaire.

Seul Dieu peut combler ce vide profond que chacun éprouve au fond de lui-même. De quelle manière? La Parole de Dieu, la Bible, nous le révèle.

Si le cœur de l'homme est insatisfait, c'est parce qu'il est séparé de Dieu à cause du péché. Reconnaissons-le : nous sommes tous pécheurs. Et Dieu est saint et doit juger le péché.

Mais Il est aussi amour! Oui, Dieu nous aime, et à cause de cela, Il nous a donné un Sauveur : Jésus Christ, son Fils. Celui-ci est le seul homme juste qui ait vécu sur la terre. Jésus Christ a été jugé pour nos péchés en mourant sur une croix. Là, il a payé pour les péchés de tous ceux qui les Lui confessent et mettent leur confiance en Lui.

De plus, Jésus n'est pas resté mort. Comme il l'avait prédit, il est ressuscité le troisième jour. Cela est la preuve que Dieu a accepté son sacrifice. Jésus est un Sauveur vivant et il revient bientôt!

Crois-tu que **Jésus** est mort aussi pour toi? Accepte-le comme ton Sauveur. **Lui seul** peut combler le vide de ton cœur et te donner la paix véritable.

Lis les quelques passages de la Bible qui suivent. Ils sont trop importants pour que tu les ignores. Jésus Christ lui-même y annonce le message de la paix.

Jésus... cria, disant : Si quelqu'un a soif, qu'il vienne à moi, et qu'il boive (Jean 7, 37).

*Je vous laisse la paix ;
je vous donne ma paix ;
je ne vous donne pas, moi,
comme le monde donne (Jean 14, 27).*

*Moi, je suis la lumière du monde ;
celui qui me suit
ne marchera point dans les ténèbres,
mais il aura la lumière de la vie (Jean 8, 12).*

*Je vous ai dit ces choses,
afin qu'en moi vous ayez la paix (Jean 16, 33).*

*Moi, je suis le chemin, et la vérité, et la vie ;
nul ne vient au Père que par moi (Jean 14, 6).*

